

esencial de la fe cristiana.

"En el cristianismo primitivo, y en los primeros siglos del cristianismo, el conocimiento de la reencarnación pertenecía a los conceptos básicos de la ideología cristiana. Jesús de Nazaret también enseñó la reencarnación, y muchos padres de la Iglesia la consideraban como algo natural", escribe Hans Dienstknecht.

Hermann Bauer comprueba esto en su escrito sobre la reencarnación.

El evaluó críticamente textos bíblicos griegos y latinos, documentos de concilios y obras de antiguos padres de la Iglesia, y llegó a la conclusión de que la reencarnación es una doctrina de los primeros tiempos del cristianismo. Se pueden encontrar alusiones en la Biblia, por ejemplo, en Mateo 16,14 (comparar también Lucas 9,19), donde Jesús pregunta "¿quién creen los hombres que Él es?". Sus discípulos le responden que algunos piensan que Él es Juan Bautista, otros Elías, otros por su parte Jeremías u otro profeta.

Otro ejemplo. Jesús habló de la reencarnación de Elías y con ello se estaba refiriendo a Juan Bautista. (Mateo 17,10 - 13; comparar también Lucas 9,8 y otros).

Rufino, el maestro de la Iglesia, en una carta a Anastasio asegura que la creencia de repetidas vidas fue un bien común de los padres eclesiásticos que desde siempre fue transmitido como antigua tradición. Orígenes (aprox. 185 - 254), que es considerado uno de los más grandes padres griegos de la Iglesia, enseñó la reencarnación con gran convicción; él tuvo a su disposición los manuscritos originales de la Biblia en griego y hebreo.

La doctrina de la reencarnación era parte, pues, del cristianismo en los primeros siglos. Es más sorprendente aún que estos conocimientos no han sido enseñados por las Iglesias del Occidente.

VIDA UNIVERSAL (Enrique Rodríguez)



TRETS

CONTINUEM AQUESTA
SECCIÓ ON
BIMESTRALMENT
APAREIXEN,
PERSONATGES, GENT, DEL
POBLE QUE LA NOSTRA
CÀMERA FOTOGRÀFICA
RECERCA PELS CARRERS.